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PREPARATION OF THIS DOCUMENT 

This document contains the country reports on fisheries data collection presented at the FAO FishCode-
STF/CECAF/FCWC Subregional Workshop on the Improvement of Fishery Information and Data 
Collection Systems in the West Central Gulf of Guinea Region held in Accra, Ghana, in June 2007. 
 
The Workshop was organized jointly by the Fishery Committee for the Eastern Central Atlantic 
(CECAF), the Fisheries Committee for the West Central Gulf of Guinea (FCWC) and FAO through its 
FishCode-STF Project. Thirteen participants from member States of the West Central Gulf of Guinea 
Fisheries Commission (Benin, Côte d’Ivoire, Ghana, Liberia, Nigeria and Togo) attended the meeting. 
 
 

PRÉPARATION DE CE DOCUMENT 
Ce document contient les rapports des pays sur la collecte des données de la pêche présentés à l’Atelier 
sous-régional FAO FishCode-STP/COPACE/CPCO pour améliorer l'information et les systèmes de 
collecte des données sur les pêches dans la région Centre-Ouest du golfe de Guinée tenu à Accra, au 
Ghana, en juin 2007. 
 
L'Atelier a été organisé conjointement par le Comité des pêches pour l’Atlantique Centre-Est 
(COPACE), le Comité des pêches du Centre-Ouest du golfe de Guinée (CPCO) et la FAO à travers son 
Projet FishCode-STP. Treize participants d’États membres de la Commission des pêches de la région 
Centre-Ouest du golfe de Guinée (Bénin, Côte d'Ivoire, Ghana, Libéria, Nigéria et Togo) ont assistés à 
la réunion. 
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ABSTRACT 

This document is the supplement to the Report of the FAO FishCode-STF/CECAF/FCWC Subregional 
Workshop on the Improvement of Fishery Information and Data Collection Systems in the West Central 
Gulf of Guinea Region held in Accra, Ghana, from 26 to 28 June 2007.  
 
The country review report contains the information on: (i) general consideration related to fisheries;  
(ii) structure of the fisheries sector; (iii) fishery policy and management objectives; (iv) status of 
statistical reporting; and (v) fishery information and data collection system.  
 

RÉSUMÉ 

Ce document est le supplément au Rapport de l’Atelier sous-régional FAO FishCode-
STP/COPACE/CPCO pour améliorer l’information et les systèmes de collecte des données sur les 
pêches dans la région Centre-Ouest du golfe de Guinée tenu à Accra, au Ghana, du 26 au 28 juin 2007. 
 
Ce rapport sur les études par pays contient des informations sur: (i) des considérations générales 
relatives aux pêches; (ii) la structure du secteur des pêches; (iii) les objectifs de politique et 
d’aménagement des pêches; (iv) la situation des communiqués concernant les statistiques; et (v) le 
système de collecte des données et des informations sur les pêches. 
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